

Aujourd'hui nous sommes lundi 30 septembre et nous faisons mémoire de St. Jérôme, prêtre et docteur de l'Eglise.

Saint Jérôme est un moine du 4° siècle qui rédigea la Vulgate, la traduction en latin de la Bible qui servit de base à l'Église jusqu'au XX° siècle. Que saint Jérôme intercède pour moi afin que ce temps de prière me donne de goûter à la Parole de Dieu. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit.
Amen

Nous écoutons le chant "A toi la parole" du MEJ, le Mouvement Eucharistique des Jeunes.

A toi la parole, Dieu écrit ta liberté,
A toi la parole, il nous a aimés.
Il tient parole, le livre n'est plus fermé
Notre Dieu s'est donné

1

Ils sont une humanité à attendre une parole
Qui viendrait les libérer, leur apprendrait à s'aimer.
Ils sont des hommes affamés, à attendre une parole
Qui voudrait les rassasier, leur apprendre à partager.

2

Ils sont un peuple en colère, à attendre une parole
Qui viendrait comme la paix, leur apprendre à pardonner.
Ils sont au fond de la nuit, à attendre une parole
Qui ouvrirait le passage, allumerait des feux de joie.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 9 de l'évangile de Luc.

En ce temps-là, une discussion survint entre les disciples pour savoir qui, parmi eux, était le plus grand. Mais Jésus, sachant quelle discussion occupait leur cœur, prit un enfant, le plaça à côté de lui et leur dit : « Celui qui accueille en mon nom cet enfant, il m'accueille, moi. Et celui qui m'accueille accueille celui qui m'a envoyé. En effet, le plus petit d'entre vous tous, c'est celui-là qui est grand. » Jean, l'un des Douze, dit à Jésus : « Maître, nous avons vu quelqu'un expulser des démons en ton nom ; nous l'en avons empêché, car il ne marche pas à ta suite avec nous. » Jésus lui répondit : « Ne l'en empêchez pas : qui n'est pas contre vous est pour vous. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Ce passage fait suite à la transfiguration, un moment important où Jésus a choisi 3 témoins pour se rendre sur une montagne pour prier. Je contemple le groupe des disciples, ceux qui ont fait partie de l'expédition, et les autres... Que peuvent ressentir les uns et les autres suite à cela ?

2. Jésus fait bouger ses disciples... Je regarde Jésus se déplacer, puis déplacer un enfant, pour le mettre physiquement à ses côtés, en face de ses disciples, au centre. Que peut ressentir l'enfant proche de Jésus? Et les disciples ? Jésus me dit: "le plus petit d'entre vous tous, c'est celui-là qui est grand"

3. « Celui qui accueille en mon nom cet enfant, il m'accueille, moi. Et celui qui m'accueille accueille

celui qui m'a envoyé." Je tourne mon regard vers les enfants. Ceux que je connais ou ceux que je ne connais pas. Qui parmi eux a besoin d'être accueilli? J'ouvre mon cœur à cet appel qui vient de Dieu.

Je me prépare à écouter à nouveau ce passage, en me plaçant au plus près des disciples : leurs questions sont aussi les miennes.

Par sa parole, Jésus me prépare à reconnaître l'humilité comme un chemin sûr pour le suivre. Avec simplicité je m'adresse à lui, en lui partageant mon désir de prendre cette route, mais aussi les résistances que j'éprouve.

Prends Seigneur, et reçois toute ma liberté, ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté. Tout ce que j'ai et tout ce que je possède. C'est toi qui m'as tout donné, à toi, Seigneur, je le rends. Tout est à toi, disposes-en selon ton entière volonté.